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Повестка дня2 Вечерний Петербург Среда, 25 февраля 2015

ПРО...

Петербургский футбольный клуб «Зенит» договорился с одним из белорусских заводов о выпуске
фирменного кваса под брендом клуба. Он будет продаваться на стадионе «Петровский» и в город-
ских магазинах.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ЧЕМПИОНА

Петербуржец Максим Михайлов и его
сибирская хаски Ландскрона стали чемпи�
онами мира в лыжной гонке с собакой на
средние дистанции на чемпионате мира по
ездовому спорту, прошедшем в австрий�
ском Шарнице. Наш спортсмен преодолел
по сумме трех этапов 90 км горных альпий�
ских трасс за 4 часа 25 минут.

За 20 лет проведения этого чемпиона�
та россиянин впервые стал чемпионом
мира в этой дисциплине. Также москвичи
Алексей Бурашов и Павел Обеткин заняли
соответственно 2�е и 3�е места в спринте
среди мужчин.

…ПРИГОВОР

К 5,5 года лишения свободы с отбывани�
ем наказания в колонии строгого режима
приговорен Алексей Паленов, обвинявший�
ся в резонансном покушении на грабеж.

Как установило следствие, в конце 2013
года Паленов и водитель�инкассатор Роман
Четверик разработали план хищения 200
млн. рублей, перевозимых Четвериком. Па�
ленов арендовал автомобиль и квартиру на
Прибрежной улице, где ожидал от сообщ�
ника сигнала. Однако не дождался, так как
при попытке хищения денег в броневике,
припаркованном на Дворцовой набереж�
ной, Четверик и старший инкассатор в ходе
перестрелки застрелили друг друга.

…«ПОЕЗД ПАМЯТИ»

«Поезд памяти» отправится в преддве�
рии 9 Мая из Петербурга в Волгоград. Уча�
стниками традиционной патриотической
акции, проводимой с 2007 года, станут око�
ло 180 человек.

В Волгограде они посетят мемориал
«Солдатское поле», музей�панораму «Ста�
линградская битва», мемориал «Город�ге�
рой Волгоград», комплекс�мемориал «Ге�
роям Сталинградской битвы», расположен�
ный на Мамаевом кургане.

Ранее участники акции смогли посетить
военно�патриотические достопримеча�
тельности Москвы, Минска, Смоленска,
Курска, Орла и Бреста.

Из городского бюджета на акцию выде�
ляется 1 млн. рублей.

…НАЗНАЧЕНИЕ

На пост главы комитета по экономиче�
ской политике Смольного назначена Еле�
на Ульянова. Ее предшественник на этом
посту, Анатолий Котов, станет спецпред�
ставителем губернатора по вопросам эко�
номического развития.

40�летняя Елена Ульянова, окончившая
Политехнический университет, работала в
сфере финансов, занимаясь бухгалтерией
и аудитом, а в 2006 году перешла на работу
в российский филиал американской кон�
салтинговой компании, входящей в четвер�
ку крупнейших аудиторских фирм мира.

…ТРОЛЛЕЙБУС
ДО ЗАЛИВА

Троллейбусная линия по Ленинскому
проспекту от проспекта Героев до магист�
рали №1 рядом с Финским заливом будет
создана до конца этого года. При этом на
участке, примыкающем к магистрали №1,
будет построено разворотное кольцо.

Согласно условиям тендера, размещен�
ного на официальном сайте госзаказа,
максимальная стоимость контракта со�
ставляет 11,5 млн. рублей. Аукцион прой�
дет в середине марта, а завершить все
работы планируется к 15 декабря.

А обсуждать есть что, тем более ког-
да страна под санкциями. Ведь сред-
немесячная зарплата депутатов Гос-
думы далека от среднемесячной зар-
платы среднестатистического бюд-
жетника. По данным Росстата, напри-
мер, думцы, чья зарплата выросла за
год на 13,4%, в среднем получают 95
тысяч рублей в месяц. Разумеется, это
без учета всяческих надбавок — за
оперативность, за секретность, за
выслугу лет, что увеличивает денеж-
ное довольствие чуть ли не в пять раз.

«Я ПОПРОСИЛ все четыре фракции Государствен-
ной думы обсудить вопрос о возможности сокращения
зарплат депутатов, — заявил по итогам заседания Со-
вета Думы Сергей Нарышкин. — Это является компе-
тенцией главы государства. Но в случае если во фрак-
циях мое предложение получит правильный отклик,
мы обратимся с таким предложением к президенту».

Первыми на подобную инициативу отреагировали
коммунисты, ведь, по словам вице-спикера ГД Ивана
Мельникова, по стране идет сокращение бюджета всех
организаций, в том числе и Госдумы, поэтому надо
подкорректировать зарплату госслужащих в министер-
ствах и ведомствах.

Думается, после того как депутаты ГД поддержат
предложение спикера, сокращение зарплат обсудят и
правительственные чиновники, ведь их зарплата еще
выше — в среднем 200 тысяч рублей.

По всей видимости, секвестрирование зарплат
ждет и сенаторов. Спикер Совфеда Валентина Мат-
виенко тоже поддержала предложение думского
коллеги, тем более что у сенаторов и зарплата выше
— 120 тыс. руб. в месяц.

Возможно, и сотрудники администрации прези-
дента задумаются о том, чтобы самим себе урезать
денежное довольствие на 10%, ведь, по данным Рос-
стата, там зарплата в среднем составляет 216 тыс. руб.
в месяц.

Подготовила Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ
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«Вечёрка» решила поинтересоваться у петербургских де�
путатов, чья ежемесячная зарплата в среднем около 100
тысяч рублей: не собираются ли они последовать примеру
федеральных коллег?

Руководитель фракции КПРФ Владимир ДМИТРИЕВ:
— Если такое предложение поступит, то мы возражать не будем. Другой

вопрос, на что пойдут сэкономленные ресурсы. Если они пойдут на поддер�
жание банков на плаву, то это одно. А если на наполнение социальных про�
грамм, по ряду причин недополучающих финансирование, это совсем дру�
гое. Ведь сейчас идет секвестрирование городского бюджета, и мы борем�
ся за то, чтобы социальная его часть не подверглась изменениям.

Глава комитета по законодательству Виталий МИЛОНОВ («Единая
Россия»):

— Делать секвестр с пятисот тысяч рублей гораздо проще, чем со ста
тысяч. Но если надо будет, то мы сократим наши зарплаты, которые привя�
заны не к МРОТ, а к расчетной единице, единой для всех госслужащих. И
если будет задача сократить собственный бюджет, то, конечно, мы его со�
кратим. Думаю, что урезание наших зарплат на 10 тысяч рублей — больше
публичный шаг. Можно было бы использовать и другой вариант: сократить
водителей, уменьшить затраты на машину, отказаться от полетов в само�
летах бизнес�классом — летать только экономклассом и т. д.

Зампредседателя комиссии по городскому хозяйству Алексей МА�
КАРОВ («Единая Россия»):

— Я готов поддержать это предложение, но хочу отметить, что затраты
ЗакСа в общем объеме затрат на госуправление в Санкт�Петербурге — ми�
нимальны. Затраты на зарплату депутатов ЗакСа составляют около ста мил�
лионов рублей в год, и если мы экономим 10%, а это 10 млн. руб., то это ничто
по сравнению с общими затратами на все управление городом, которые со�
ставляют 20 млрд. руб. И в этом случае, думаю, можно отказаться от закупки
предметов не первой необходимости, можно  оптимизировать штатное рас�
писание, наконец, отказаться от госучреждений при каждом комитете, кото�
рые помогают ему выполнять государственные функции. И здесь есть боль�
шой ресурс для экономии — не популистской экономии, а по существу.

Зампред постоянной комиссии по образованию, науке и культуре
Марина ШИШКИНА («Справедливая Россия»):

— Зарплата депутата ЗакСа в несколько раз меньше зарплаты коллег из
ГД, но и на ее сокращение можно пойти. Но что это даст? Решит ли это
проблему кризиса, растущего дефицита? Разве от этого рубль укрепится,
доллар упадет, а малый бизнес заработает? Да, какая�то копеечка в бюд�
жете города появится, но принципиально это ситуацию не изменит. Думаю,
эффекта можно было бы достичь за счет экономии на крупномасштабных
проектах, поэтому надо принципиально пересмотреть городской бюджет.

МОЖНО
ВОПРОС?

Интересно, согласятся ли депутаты жить
на среднестатистическую российскую зарплату?


